



こうさぎ 3組 クラスだより 9月



2024年9月30日

ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

* 生活習慣の見直し
(身支度、食事、片付け、排泄、靴の左右など)

* お当番活動
(食前のお祈り、さようならの挨拶など)

今月の歌

♪ フレフレ ぼくらのくみ

かけっこせんしゅは チーターになってなって
たまいれせんしゅは キリンになってなって
つなひきせんしゅは ゾウさんになってなって

フレフレこりす フレフレこうさぎ
フレフレこぼと フレフレこひつじ
チャチャチャ チャチャチャ
チャチャチャチャ チャチャチャ みんなでがんばろう オー!

今月の聖句

「主において常に喜びなさい」

(フィリピ4:4)

今月の賛美歌

♪ よろこびひろげよう

1. よろこび ひろげよう ちいさな ぼくたちだけど
イエスキューマは どんなときでも
あいして まもってください
2. あかるさ いつまでも ちいさな ぼくたちだけど
イエスキューマは どんなときでも
あいして まもってください



いろいろな色と形!! フェルトのミニボールを指先やスプーンやトングを使って入れ替えたり、見本通りに並べてみたり、お皿に入れてスイーツにしてみたり、カラフルな色の組み合わせを楽しんでいます。集中して取り組んでいる姿や、思ったものが出来上がった達成感一杯の笑顔も素敵です。また、形も楽しんでいます。折り紙(○□△など)を画用紙に指のりで自由に組み合わせる貼っていく構成遊びでも、思い思いの世界を作る真剣な表情が見られました。好きなモチーフを形にしようとしてみたり、デザイン的な並べ方をしてみたり...!一つひとつとも素敵で、皆のものを並べても素敵ですね!お部屋に飾って眺めてにっこり合っています。

2学期始めの日中は、まだまだ蝉の声が聞こえていましたが、中秋の名月も過ぎると夜には涼しげな虫の声に変わってきましたね。季節の変わり目を感じながら、子ども達の夏休み後の成長もたくさん感じて毎日嬉しく過ごしている9月のこうさぎ3組です。

2学期の初日に、夏休みの楽しかった事を聞きあいました。「〇〇に行った!」「海でお魚見たよ!」「おじいちゃんおばあちゃんのお家に行った」「でっかい蜘蛛いた!」「プール行った」「△△と遊んだ」等々...おうちの方や周囲の方と楽しい思い出がたくさんできた様子をしっかりと口調でいきいきとお話してくれていました。元気に再会し、楽しかったことを共有し合える仲間がいる事、とても幸せを感じていました。2学期が終わるころにはまた皆で素敵な思い出話が出来るといいなあと思っています。

そして、9月の嬉しいお知らせとして、**こうさぎ3組に1人のお友だちが仲間入りしてくれました。**お魚の事が大好きで、絵本の難しいお魚の名前を教えてくださいました。皆も「優しく幼稚園の事を教えてあげる」と、8月に話し合っていたので、思いやりながら仲間として仲良く過ごさせています。2学期、20人のみんなで楽しい経験がたくさん出来ますように。どうぞ2学期もよろしくお願いいたします。



英語であそぼう

動物フィギュア



リトミック

ジャングル作り



動物リズムを1学期から楽しんでいた3組の子ども達。お部屋の動物のフィギュアで遊んだり、「えいごであそぼう」や「リトミック」の時にもたくさん動物での動きを楽しみながらなりきっている姿がとてもかわいらしいです。そんな動物たちの住んでいるジャングル...!お部屋で1学期に楽しんでいた紙テープをつなげた飾りに更に画用紙で作った葉っぱをくっつけて..ジャングルを製作中です!動物(写真)が隠れていたり、子ども達の隠れ家みたいにもなっています。運動会ではジャングルに探検に行っている動物と遊びます。どうぞお楽しみに!

椅子に乗って高い所にも!

ホールの映画館ごっこでは、迫力にビックリ!

お当番活動や身の回りの出来る事を自分達でやり始めています。毎日、一人ずつ交代でお当番の役割を担っています。役割は、・皆の前に出て「お片付けの時間だよ~!」と知らせる・集いの朝の挨拶の時、出席人数を数えて皆の前で報告する・食前のお祈り・いただきます、ごちそうさま、さようならの挨拶などです。皆でお当番の表を見ながら「明日は誰?その次は?その次は...!」と、最後まで全員の順番を確認して、わくわくドキドキした様子で楽しみに待っています。お当番の当日は、ちょっぴり緊張したお顔になりながらも、皆の前に出て堂々と声を出して一生懸命に頑張る姿が見られます。毎日の励みになり、自信に繋がってくれると思います。また、給食の時のお茶を自分でやかんから入れることや、配膳後のお皿を運ぶ(盛り付けの量を見て、食べられる量のものを選ぶ「減らしてください」も自分で言う)食後のお皿を片付ける(どうしても残ってしまったものは、「残してごめんね」と下げています)これらから、食べ物を大切にすることや、食べきれた事を喜び合ったりすることも日々重ねていっています。また、食後のお掃除(ミニ箒、雑巾がけ)もすすんで行って、出来る事がどんどん増えている頼もしい子ども達です。



仲良しも深まっています♡

力を合わせて自主的に机をお片付け!!お片付け上手は進化中です☆彡

こうさぎ3組20人の仲間だよ

なみき先生が聖書のお話し「よきサマリヤ人」を素話でしてくれたよ。皆、とっても真剣に聞き入っていました。

